
75 ANIVERSARIO DEL ARCHIVO HISTÓRICO PROVINCIAL DE CACERES

3. Edificios del Archivo Histórico Provincial de Cáceres

Presentamos una nueva edición de nuestro Cuéntame en el que conmemoramos el 75 aniversario de su creación.

Una vez que hemos repasado la historia y origen de nuestro centro, vamos a hacer un recorrido por los edificios que han servido de sede. La primera ubicación fue el Palacio de la Isla, edificio del siglo XVI construido por la familia Blázquez Mogollón. Posteriormente, se realizó un traslado a la ubicación actual, el Palacio de Toledo-Moctezuma, gracias a los trabajos de adecuación del arquitecto Dionisio Hernández Gil.

¡No se lo pierdan!

EXPOSICIÓN

Panel introductorio

Galería de imágenes

Ficha descriptiva 1

Ficha descriptiva 2

Ficha descriptiva 3

Ficha descriptiva 4

Ficha descriptiva 5

Materiales Divulgativos Exposición Virtual (Créditos)

Detalles de la Exposición temporal (Vestíbulo de entrada del Archivo)